

LUCENS

Vacances

Un camp de sport bienvenu

Du 3 au 7 août, un camp de sport a réuni une cinquantaine d'enfants.

• En ces temps de pandémie et de suppression de camps de vacances, l'offre d'une activité sportive pour les jeunes nés entre 2005 et 2014 a reçu le meilleur accueil. Une cinquantaine de participants ont été encadrés par 6 moniteurs de MS Sports conduits par M. Florian Buchmüller. Ainsi, 2 activités sportives différentes ont été proposées matin et soir.

Le camp multisports a été soutenu par de nombreux parrains et, parmi eux, on notait la Raiffeisen et les magasins Aldi.

La Commune de Lucens n'était pas en reste, puisque, en plus de la mise à disposition gratuite des locaux, une généreuse participation financière a été accordée.

[G. Jaquenoud]



Les moniteurs gj



Une partie des participants... gj



...et d'autres gj